



# 学校だより

令和3年 7月 20日  
第5号  
四日市市立小山田小学校

## 何とか無事に一学期が終わりました



いろいろとありましたが、校長としてはすてきな一学期が過ごせたと思います。コロナ対応では大変な試練となりましたが、学校、家庭、地域、教育行政が一丸となって、難局を乗り切ったと思います。そのような状況の中、子どもたちのことを思って実施してくれた「PTA除草作業」や「プール掃除」、心より感謝申し上げます。また、この夏休みは、子どもたちがタブレットを持ち帰ります。心配なこともあると思いますが、ご協力をお願いします。

2学期は、8月30日（月）から始まります。また、元気な子どもたちの笑顔が見られることを楽しみにしています。



## 6年生は着衣泳を体験しました

7月15日、6年生は着衣泳を行いました。子どもたちは服を着たまま、プールに入りました。最初、子どもたちは、「重たい」「泳ぎにくい」と言っていたのですが、コミュニティスクールの委員長の片岡さんに着衣泳の仕方等を教えていただいたら、服を着たままでも浮くことができ、また、ペットボトルを持って浮く体験もしました。重要な体験をしたと思います。着衣泳で、本年度のプールの授業は終了となります。



## PTA 広報紙 完成

何回も何回も修正を加えて、ようやくPTA広報紙「おやまだ」が完成しました。PTA広報部は、写真の選定やレイアウトなど相談を行い、原稿を何度も学校へ運んでいただき修正の依頼に来ていただきました。かなり、読みごたえ、見ごたえのある広報紙になったと思います。どうぞ、PTA広報部の労をねぎらう意味で、じっくりとお読みください。PTA広報部の皆様、大変ご苦労様でした。



## 懇談会ありがとうございました

7月15日、16日、19日の3日間、一学期の懇談会ありがとうございました。懇談会では、あゆみ（成績表）を示しながら、子どもの頑張りをお話しさせていただきました。また、夏の過ごし方やタブレットの使い方についても説明させていただきました。感染予防を心がけ楽しい夏休みを過ごしてください。



## 地域の方に見守られた 町別児童会

7月9日、1限目に町別児童会を開催しました。当日は、各地区の民生委員さんと主任児童委員さんにお越しいただき登下校時の取り組みや振り返りを聞いていただきました。「列が乱れたときは、班長が注意している」「地域の人にあいさつができています」「低学年が疲れて、列に追いつかないことがある」などの反省が出ました。民生委員さんからは、トラックが突っ込んだ事故や草が生い茂ったところを歩くと危ないなどの話をしてもらいました。改めて、地域の見守りに感謝いたします。



## 学校休校日と緊急時（コロナ対応含む）の連絡について



夏季休業中における緊急の際の連絡先は、平日（8:30～17:00）は、学校（328-8090）となります。それ以外の日は、自動応答メッセージに従ってください。また、コロナ対応専用電話（9:00～17:00）を従来通り開設します。（すぐメールにて通知予定）なお、8月10日（火）から8月13日（金）、16日（月）は、学校休校日とさせていただきます。この期間は、コロナ対応は学校教育課（354-8252・354-8251）へ連絡してください。緊急時の際は、学校からのすぐメールで連絡することもあります。よろしく申し上げます。



小山田小学校ホームページや学年だより等もご確認ください。